



HOUSKAPREIS | 2016
PRIVAT
STIFTUNG

Forschung: Houskapreis 2016

Einreichungen für Forschungspreis ab 15. September 2015 möglich.

Aufruf zur Einreichung für Österreichs größten privaten Forschungspreis für wirtschaftsnahe Projekte.

Der Houskapreis geht in die neue Runde: Österreichische Universitäten und Forschungseinrichtungen sind wieder eingeladen, ihre wirtschaftsnahen Forschungsprojekte für den Houskapreis der B&C Privatstiftung einzureichen. Von 15. September bis 30. November 2015 ist eine Einreichung in der Kategorie „Universitäre Forschung“ möglich, aber auch in der neuen Kategorie „Forschung & Entwicklung in KMU“ können heuer erstmals auch kleine und mittlere Unternehmen teilnehmen - hierbei geht es vor allem um Innovationen, die sich auf nachhaltige Weise positiv auf das Unternehmen auswirken.

Seit 2005 fördert die B&C Privatstiftung durch den Houskapreis wirtschaftsnahe Forschungsprojekte und leistet damit einen Beitrag für die finanziellen Grundlagen für Innovation und Forschung in Österreich. Heuer drückt die Stiftung ihre Wertschätzung für besondere heimische Arbeiten mit einem erhöhten Preisgeld von 400.000 Euro aus. Die Siegerprojekte der Kategorien „Universitäre Forschung“ und „Forschung und Entwicklung in KMU“ erhalten jeweils 150.000 Euro, die Plätze 2 bis 5 beider Kategorien je 10.000 Euro. Über ein Live-Voting durch das Publikum im Zuge der Preisverleihung werden nochmals für jede Kategorie 10.000 Euro vergeben.

Details zur Bewerbung, weiterführende Informationen zu den Einreichbedingungen und Bewertungskriterien finden Sie hier.

Informationsfolder

Tuesday, 08. September 2015